



communiqué

No: 5
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 12 JANVIER 1979

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Don Jamieson, annonce les nominations suivantes:

T.J. (Ted) Arcand, âgé de 44 ans et originaire de Bonnyville en Alberta, est nommé ambassadeur au Liban avec accréditation auprès de la Syrie et de la Jordanie. Monsieur Arcand (baccalauréat ès arts de l'Université McMaster) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958 et a été affecté à Prague, Yaoundé, Copenhague, Dar-es-Salaam et au Saint-Siège.

Il remplace M. André Couvrette qui est récemment rentré au Canada pour occuper le poste de chef du Protocole.

Yvon Beaulne, âgé de 59 ans, originaire d'Ottawa, est nommé ambassadeur près le Saint-Siège. Monsieur Beaulne (B.A., Ph.L., Université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1948. Il a été affecté à Rome, à Buenos Aires et à La Havane, et a été nommé ambassadeur au Venezuela et en République dominicaine. Par la suite, il a été nommé ministre à Washington et, en 1967, ambassadeur du Canada au Brésil. En 1969, il a été nommé représentant permanent du Canada auprès des Nations Unies à New York. Il occupait depuis 1976 le poste d'ambassadeur et délégué permanent du Canada auprès de l'UNESCO et représentant du Canada à la Commission des droits de l'homme des Nations Unies.

Monsieur Beaulne remplace Paul Tremblay, qui est de retour au Canada.

...2